

校長室だより

(海南小ホームページ→)



海南小学校

みんなが輝いた運動会

今年の運動会は、前日の大雨で、運動場の状態を心配しましたが、早朝からたくさんの保護者の方々にスポンジで水を吸い取っていただき、土を入れていただき、無事に開催することができました。たくさんの皆様に応援していただき盛大に開催することができたことに心より感謝申し上げます。

皆様の応援に応えるべく、子供たちは、本当に素晴らしい姿を見せてくれました。運動会スローガン「強い絆で 笑顔満開 燃やせ 海南魂」のとおり、絆を深め、一人一人がいい笑顔を見せてくれました。また、友達を応援することや係の仕事をがんばることなどにも力を出し切ったと思います。今回の運動会で一人一人が成長できたことを嬉しく思います。

(低学年)

小さい体で、一生懸命に演技する姿に感動しました。ダンスがとてもかわいく、いきいきと楽しそうに微笑ましかったです。



(中学年)

「令和の体育は・・・」では、それぞれのジェスチャーがかわいかったです。また、リレーではバトンパスも上手にできていました。



(高学年)

係の仕事を責任をもって果たせていました。6年生は、開閉会式の役割や児童会種目の進行を見事に成功させました。

